
政府完全沒有重視過香港運動員的苦心及生死 
熱切期望 BMX 小輪車場國際賽道早日重開 

2017 年 3 月 20 日    何卓峰 
 

 

主席，各位議員，各位家長，大家好！  
 
  我叫 Hector，今年中四，很高興我能夠藉著今次機會表達我心裏的困擾及對特區政府

的期望。 
 
  於 2009 年，我有幸參與拍攝香港賽馬會國際小輪車場開幕的宣傳短片，我便是其中

一位主角， 而當時我只得 8 歲， 回想起當初我看見車手們的騰空技巧，加速越過每個小

山丘的技術，我感到很新奇刺激，原來單車是可以這樣玩的！ 
 
  從此，我便全心投入這項運動，每星期跟隨教練訓練四至五天，當中有血有汗，更試

過因為受傷而停止訓練 ，但我沒有因此而放棄這項運動，並與其他隊員一樣，學會了堅

毅的精神！ 
 
  小輪車場開幕後 4 年，即 2013 年，香港單車聯會由於車場虧損過度，未能自負盈虧，

令小輪車場短期關閉了幾個月， 最後獲得有心人捐款才可重開。 
 
  再事隔 4 年，對比起 2009 年的小輪車場 ，現在的車場許多設施已破舊不堪，周圍的

環境更雜草叢生，並且曾给外國人揶揄像個森林，而因為日久失修，引致外籍小童在國際

賽道發生意外，令國際賽道由去年 10 月關閉至今，現時尚未有重開時間表！ 
 
  沒有符合國際標準的訓練賽道，坦白說我真的十分困擾，因為苦練了 8 年，下個月我

將會首次代表香港到印尼比賽，無奈竟然無賽道可以練習，試問又怎可能爭取到成績回來

呢？由 10 月份起 ，家長們已多次寫信給特首、政務司司長、民政事務局局長、體育專員、

康文署署長、環境局局長、環保署署長及香港單車聯會主席，要求盡快維修場地，最終得

來的回覆都只是跟進和跟進，始終沒有詳細地交待何時可重開國際賽道， 由 10 月到現在，

各政府部門給我們的感覺就只是：「拖！」完全沒有重視過我們運動員的苦心和生死！  
 
  坦白說，受多少次傷我都沒有現在那樣痛，因為心痛是沒有辦法醫治的！本來一個好

端端的體育場地，由於缺乏政府監管，而令它損毁荒廢，原來香港這個國際大都會是如此

金玉其外！ 
 
  我熱切期望特區政府盡快促使國際賽道重開，並且持續發展 BMX 小輪車這個項目，

不要放棄我們這些已苦練這項運動 8 年的運動員啊！ 
 
  多謝各位！ 
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